



HERZLICHEN DANK

für die vielen bewegenden Zeichen der Teilnahme,
die wir erleben durften beim Abschiednehmen von
unserem lieben Vater

Heinrich Fanderl

Besonders berührt haben uns all die persönlich formulierten
Gedanken und Erinnerungen an ihn und sein Wirken.

Die einfühlsame Betreuung durch das Team seiner Wohn-
gruppe im Alterszentrum Rosental, die ärztliche Begleitung
von Frau Dr. J. Horschel und Herrn Dr. A. Beerli sowie die
warmen Abschiedsworte von Herrn Pfarrer A. Steiner behalten
wir mit Dankbarkeit in unseren Herzen.

Mach

Winterthur, im Juli 2016 Geschwister Fanderl und Angehörige